たばコミ通信 2022.8.25

たばやまむらコミュニティ通信

新型コロナウイルス感染拡大により 毎週水曜日の「村民カフェ」はお休みです

山梨県でも「第7波」の感染拡大で、1日1,500人前後の新型コロナウイルス への陽性者確認が発表されています。下組旧広瀬邸は新・コミュニティ拠点として、 7月より村民の交流の場所てして活動が始まっています。引き続き手洗い、マスク 着用、換気などを徹底して活動を続けます。

しかし、毎週水曜日の村民がお惣菜を作り村民に提供する「村民カフェ」は高 齢者の参加が多く、会話する時間も増加しています。小さなお子様連れも多く、 もし感染した場合の重症化リスクを考え、8月いっぱいは毎週水曜の「村民カフェ」 のみお休みとすることとします。ヨガ・ストレッチ・ダンス教室も中止となります。 状況を見て、感染が収束した時に再開します。

9月4日(日) ミュージック CAFE 開催!

星座をテーマにした曲と動画を丹波山で撮影しているア コーディオン奏者の岩城里江子さんが、仲間たちと結成 した「竹林トリオ」を引き連れて TABA CAFE でライブ を開催! 心にしみいるアコーディオンとマリンバの美しい音 色を、ごゆっくりお楽しみください。先着 15 名様限定、 ドリンクセット付きで 1500 円です。 お申し込みは TABA CAFE (0428-87-9282) まで。



新コミュニティ拠点は、村の委託を受けて一般社団法人 田舎のチカラ、一般 社団法人 タバヤマベース、株式会社 Tree Lumberが共同で運営します。



- WALDISA 田舎のチカラ Tree Luimber Tabayama Base